

Égalités / Monde

À Belfast, la police saisit des robots qui distribuait des pilules abortives

Repéré par **Claire Levenson** — 1 juin 2018 à 9h44 — mis à jour le 1 juin 2018 à 9h44

Pour manifester contre l'interdiction de l'avortement en Irlande du Nord, une association avait envoyé des robots portant des pilules abortives.

f 28 t in ~





Une manifestation pour la décriminalisation de l'avortement le 28 mai 2018 à Belfast en Irlande du Nord. | Paul Faith / AFP

Temps de lecture: 2 min — Repéré sur [TheJournal.ie](#)

Alors que l'Irlande vient de libéraliser l'avortement par référendum, la province britannique d'Irlande du Nord continue d'interdire l'IVG sauf en cas de danger pour la vie de la mère.

Pour dénoncer cette législation draconienne –les contrevenantes risquent une peine d'emprisonnement à vie– plusieurs groupes féministes ont manifesté le 31 mai à Belfast. L'association Women on Waves, qui envoie des pilules abortives par la poste (ou par drone) dans des pays où c'est illégal, avait fait parvenir ces médicaments via deux petits robots télécommandés à partir des Pays-Bas.



Women on Waves

@WomenOnWaves_

Tomorrow, abortion robots will deliver abortion pills to women in Belfast. Together with [@abortionpil](#) and [@RosaWomen](#) in Northern Ireland, we'd like to call attention to the restrictive abortion laws and the prosecution of women in the country. [#AbortionRobot](#) [#Bus4Choice](#)

4:32 PM - May 30, 2018

49 25 people are talking about this

NEWSLETTERS

La quotidienne

de Slate

Une sélection personnalisée
des articles de Slate tous les
matins dans votre boîte mail.

Votre

S'abonner

e mail

Slate x Titiou

Tous les vendredis matin,
l'humeur de Titiou Lecoq et sa
sélection du meilleur des
internets

Votre

S'abonner

e mail

Le difficile parcours des demandeurs et demandeuses d'asile LGBT+

En France, on estime à 5 à 6% la part de demandes d'asile émanant de réfugiées et réfugiés LGBT+, qui doivent convaincre de «persécutions vécues ou craintes» dans leur pays d'origine.

Mahaut Di Sciullo et **Toky Nirhy-Lanto** — 1 juin 2018 —

Temps de lecture : 9 min

Pourquoi la réforme de Blanquer ne parviendra pas à redorer le blason du bac pro

Transformer le cercle vicieux de la mauvaise réputation de la voie professionnelle en cercle vertueux demande plus.

Louise Turret — 31 mai 2018 — Temps de lecture : 8

min

Une école américaine refuse le discours d'un élève gay: il le prononce au mégaphone

Un établissement catholique du Kentucky avait jugé le discours trop politique.

Repéré par [Claire Levenson](#) — 31 mai 2018 — Temps de lecture : 2 min

Suivez-nous :

[Slate.com](#) [Slate Afrique](#) [Contacts](#) [Qui sommes-nous](#) [Mentions légales](#)

[Gestion des données personnelles](#)